

La paix n'est pas un dernier recours

Description

Éphésiens 4 :1-7

Au fil des ans, il y a eu de nombreuses tentatives d'établir la paix au Moyen-Orient.

Le mot hébreu pour paix est *shalom*, et il implique beaucoup plus qu'une absence de conflit. Il décrit une vie de plénitude, de réconciliation et de restauration. C'est la « paix » que Dieu veut pour nous. La vie est pleine de conflits, même dans l'église. Cela fait partie de la vie dans un monde déchu. Pourtant, Dieu désire la paix pour le peuple de Dieu.

Éphésiens 4 nous dit que nous ne pouvons atteindre l'unité en tant que corps de Christ que par le lien de la paix. Au premier signe de conflit, nous avons tendance à chercher des solutions pratiques en utilisant la psychologie populaire ou des conseils d'auto-assistance. La paix n'est pas un dernier recours. Il devrait toujours être le premier. Tout accord de paix exige que les deux parties fassent des sacrifices, et les deux parties doivent avoir la foi que l'autre tiendra sa part de l'accord.

Une paix durable exige le respect. Dieu nous appelle à vivre en paix afin que le monde sache à quoi ressemble la vraie paix.

Auteur : Carol Rittenhouse

date créée
2024/03/02